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楊式太極拳８８式の修了審査が、１２月３日（土）

清海小学校体育館で行われた。これは毎年、定期的に

行われる定期修了審査だ。

いつものように準備運動、運歩、続いて簡化太極拳

２４式を全員で演武。休憩時間に入った直後、事前に

通告を受けていた「大槻」さんがコールされた。

楊式太極拳８８式の修了審査

全員が見守る中、大槻さんの演武が始まった。表情

は、いつもの冗談を含んだ笑みが消え緊張感が漂って

いた。極度の緊張感から、一瞬、頭の中が真っ白にな

ったらしく演武が止まった。その刹那「天の声」が聞

こえてきた。表情に生気がよみがえり、水を得た魚の

ごとく堂々と演じきった。

演武終了後、これを

審査していた山岸先生

から結果発表。

会場は一瞬静寂に包

まれた。「厳正な審査

の結果、合格とします」

今まで張り詰めてい

た緊張感、合格の喜び

と安堵感が全身を駆け

巡り、思わず顔を覆っ

てしまった。 「合格」の声に喜びが・・
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１１月３日（木）キュステで行われた、平成２８年

度勝浦市文化祭のアンケート調査結果がまとまった。

練習期間について尋ねたところ、ちょうど良いとの

回答が８９％

を占めた。

意見・改善

点として

＊普段の練習

に重点を置き、発表の練習は極力短くまとめて欲しい。

＊文化祭だけに時間をとられるのはどうかと思う。

＊バラツキが目立ち、みんなが揃うといいかな。

＊演目に関して、事前に山岸先生にアドバイスはもら

っているのでしょうか？（事前に相談しています）

清心会とは、演目の disclose をしてかち合わないよ

うにしているのでしょうか？（山岸先生を通じ、調整

しています）と言う意見が寄せられた。

発表の演目については、もっと演武者を多くが２５

％、もっと工夫をが１３％であった。もっと工夫をす

べきと回答した２名が映像をバックに演武と答えた。

意見として

＊清心会のコラボを見ていないので回答はできない

が、見た人はとても良かったと言っている。

＊工夫すべきかも知れないが回答についてはよく分か

らない。と言う意見が寄せられた。清心会との発表演

目の調整を図りつつ工夫という難問である。
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